



Ralf Arnold (rechts) mit seinem Tandem-Piloten Alexander Obert.

BILD: ZG

Radsport: Ralf Arnold mit Straßen-Gold im Paracycling

Titel erneut an den RRC

ELZACH. Ralf Arnold vom RRC Endspurt Mannheim hat seine Medailensammlung um eine weitere goldene Plakette erweitert. Der sehbehinderte Spitzen-Radsportler verteidigte mit seinem Piloten Alexander Obert in Elzach bei Freiburg seinen deutschen Meistertitel im Tandem auf der Straße und belegte bei der international besetzten Veranstaltung zusätzlich den zweiten Rang in der integrierten Europacup-Wertung.

Das Rennen über 16 Runden wurde von Beginn an von einem tschechischen Duo dominiert, Arnold/Obert setzten sich dann aber schon nach drei Runden vom Verfolgerfeld ab und machten sich auf die Jagd nach den Führenden. Die Start-Ziel-Sieger kamen durch das RRC-Tandem zwar nicht mehr in Gefahr, die Mannheimer ließen durch die Tempoverschärfung allerdings die übrige Konkurrenz weit hinter sich. Nach insgesamt 51,2 Kilometern im Ziel war der Vorsprung auf den Rest des Feldes so groß, dass es in der Europacup-Wertung in Elzach sogar für Platz zwei reichte, obwohl Arnold/Obert am Tag zuvor nicht beim Zeitfahren teilgenommen hatten.

Nach der Titelverteidigung zeigte sich Arnold, der zuvor hauptsächlich in Richtung Triathlon trainiert hatte, überglücklich. „Man sieht, dass man auch so schnell unterwegs sein kann“, freute sich der Vorzeige-Athlet des Endspurt.

th

MM 29.6.2013